

nicht nur der Frieden in diesem Teil der Welt in zunehmendem Maße unterminiert. Die ständige Ausweitung des Krieges in Südostasien verschlechtert und verschärft immer mehr die internationale Lage und bedroht den Weltfrieden.

Die Verbrechen der USA gegen das Volk Vietnams ermuntern die westdeutschen Imperialisten und Militaristen in ihrem gefährlichen Streben nach Vorherrschaft und Revanche in Europa. Der mit dem Fluch zweier Weltkriege beladene deutsche Imperialismus unterstützt aktiv den verbrecherischen Feldzug, den sein Washingtoner Achsenpartner gegen das vietnamesische Volk führt.

Es ist eine unerhörte Schande, daß die Regierung Kiesinger/Strauß mit direkter Unterstützung sozialdemokratischer Minister durch Wort und Tat, mit Geld und Gütern, mit Waffen und Personal direkt am schmutzigen Krieg des USA-Imperialismus in Vietnam teilnimmt. Die Invasion der amerikanischen Okkupanten in Vietnam dient als Modellfall und Experimentierfeld für die westdeutschen Rüstungsmonopole und die Vorwärtsstrategen der Bundeswehr, die sich die Regierung Kiesinger/Strauß gerade als Werkzeug gesteigerter Expansionspolitik geschaffen haben.

Die aktive Teilnahme des westdeutschen Imperialismus an der USA-Aggression in Vietnam ist ein besonders eindringlicher Beweis für die Existenz des Komplotts zwischen Bonn und Washington und seiner gegen Frieden, Demokratie und nationale Unabhängigkeit in Asien, Afrika und Europa gerichteten verschwörerischen Aktionen. Der Kampf für die Beendigung des amerikanischen Kolonialkrieges in Vietnam ist zugleich Bestandteil des Kampfes für Frieden und Sicherheit auf unserem Kontinent.

Der VII. Parteitag der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands entbietet dem heroisch kämpfenden vietnamesischen Volk flammende Grüße der Solidarität! Ruhm und Ehre unseren mutigen und standhaften Brüdern und Schwestern in der Demokratischen Republik Vietnam sowie den tapferen Patrioten der südvietnamesischen Befreiungsfront!

Wir Delegierte des VII. Parteitages der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands bekunden die feste und unverbrüchliche Kampfgemeinschaft der SED und des Volkes der DDR mit der Partei der Werktätigen Vietnams, mit der Nationalen Befreiungsfront Südvietnams, mit dem ganzen vietnamesischen Volk!